



SAN MARTÍN DEL CASTAÑAR

Presentación de un estudio sobre la emigración rural femenina

MARJÉS / M. J. GUTIÉRREZ
SAN MARTÍN DEL CASTAÑAR

San Martín del Castañar acogerá el próximo 1 de octubre la presentación del estudio *La emigración rural femenina del siglo XXI: ¿Por qué se van las mujeres de las Sierras de Béjar y Francia?*. Se trata de una investigación dirigida por el Departamento de Sociología y Comunicación de la Facultad de Educación de la Universidad de Salamanca, en el marco del proyecto piloto *Trenzando diversidad* de la Asociación Salmantina de Agricultura de Montaña (Asam), con la financiación del Ministerio de Medio Ambiente

y Rural y Marino y el Feader.

El objetivo de este estudio era dar a conocer, con datos estadísticos, los motivos por los que se van las mujeres de los pueblos de las Sierras de Béjar y Francia y las alternativas existentes para permanecer en el medio rural o retornar de otros lugares.

A este acto asistirán las mujeres de la comarca que han participado en el estudio. Ellas son las protagonistas en este acto, ya que han aportado claves importantes para el diagnóstico de la emigración femenina actual sobre las que reflexionar y plantear alternativas realistas. ■